
Medieninformation

NR. 33/2021

Volkswagen honoriert Leistung der Belegschaft im Corona-Jahr mit Erfolgsbeteiligung

- **Vorstandsvorsitzender Herbert Diess und Betriebsratsvorsitzender Bernd Osterloh würdigen außerordentlichen Einsatz der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Pandemie**
- **Personalvorstand Gunnar Kilian: „Erfolgsbeteiligung ist wichtiges Zeichen der Wertschätzung“**
- **Erfolgsbeteiligung beläuft sich für das Jahr 2020 auf insgesamt rund 2.700 Euro brutto**

Wolfsburg, 9. März 2021 – Die Tarifbeschäftigten der Volkswagen AG erhalten für das Jahr 2020 eine Erfolgsbeteiligung in Höhe von insgesamt rund 2.700 Euro brutto. Die Vorauszahlung in Höhe von 1690,50 Euro wurde bereits im vergangenen November 2020 geleistet. Der Restbetrag für Mai dieses Jahres wird auf 1000 Euro aufgestockt. Damit liegt die Erfolgsbeteiligung zwar insgesamt unter der in den Vorjahren, doch zeigt der Aufschlag bei der Ergebnisbeteiligung, dass Volkswagen in der herausfordernden wirtschaftlichen Situation die herausragende Leistung der Belegschaft würdigt.



„2020 war ein Jahr, das uns alle über die Maßen gefordert hat. Wir werden auch weiterhin Höchstleistung erbringen müssen, um das notwendige Tempo der Transformation beizubehalten. Dafür brauchen wir das anhaltende Engagement des gesamten Teams. Dass wir die Erfolgsbeteiligung nun aufstocken, zeugt von der hohen Wertschätzung, die wir unseren Beschäftigten entgegenbringen,“ sagte der

Vorstandsvorsitzende von Volkswagen, Dr. Herbert Diess.

Der Gesamtbetriebsratsvorsitzende Bernd Osterloh erklärte: „Die historische Corona-Krise ist für alle Beschäftigten belastend. Gerade in der Produktion herrschen neben Kurzarbeit erschwerte Arbeitsbedingungen und viel Verwirbelung. Etliche Eltern kleinerer Kinder haben seit Beginn der Pandemie eine starke Doppelbelastung zu schultern. Dass jetzt im Mai noch einmal 1000 Euro Bonus fließen, obwohl für das wirtschaftliche Krisenjahr 2020 eigentlich kaum etwas drin war, ist auch ein Beweis für die Anerkennung dieser großen Leistung unserer Belegschaft.“

VOLKSWAGEN

AKTIENGESELLSCHAFT

Gunnar Kilian, Personalvorstand Volkswagen AG, betonte: „Das starke Rückgrat unseres Unternehmens sind die Menschen, die jeden Tag ihr Bestes geben, um unseren Erfolg nachhaltig zu gestalten. In herausfordernden Zeiten wie diesen zeigt sich einmal mehr: Die Belegschaft von Volkswagen zieht mit, gerade auch dann, wenn es drauf ankommt. Das hat sie während der Pandemie erneut unter Beweis gestellt. Der Aufschlag bei der Ergebnisbeteiligung würdigt diesen Einsatz und ist ein wichtiges Zeichen der Wertschätzung.“

Der Erfolgsbeteiligung liegt eine tarifvertraglich vereinbarte zweijährige Berechnung zugrunde. Von der aktuellen Erfolgsbeteiligung wurden den Tarifbeschäftigten bereits 1.690,50 Euro brutto mit dem November-Entgelt 2020 vorausgezahlt. Mit dem Mai-Entgelt erfolgt die Zahlung des auf 1000 Euro aufgestockten Bonus an die tariflich Beschäftigten der Volkswagen AG.

Hinweis für die Redaktionen:

Der Betrag lässt keinerlei Rückschlüsse auf das Ergebnis der Marke Volkswagen Pkw zu. Unter anderem spielt bei der Berechnung auch das Ergebnis von Volkswagen Nutzfahrzeuge eine Rolle



Volkswagen AG

Konzernbetriebsrat | Sprecher Konzernbetriebsrat

Kontakt Heiko Lossie

Telefon +49 5361 9-962013

Mail heiko.lossie@volkswagen.de | www.volkswagen-newsroom.com



Volkswagen AG

Corporate Communications | Sprecherin Human Resources

Kontakt Alexandra Bakir

Telefon +49 5361 9-971117

Mail alexandra.bakir@volkswagen.de | www.volkswagen-newsroom.com



VOLKSWAGEN

AKTIENGESELLSCHAFT

Über den Volkswagen Konzern:

Der Volkswagen Konzern mit Sitz in Wolfsburg ist einer der führenden Automobilhersteller weltweit und der größte Automobilproduzent Europas. Zwölf Marken aus sieben europäischen Ländern gehören zum Konzern: Volkswagen Pkw, Audi, SEAT, ŠKODA, Bentley, Bugatti, Lamborghini, Porsche, Ducati, Volkswagen Nutzfahrzeuge, Scania und MAN. Dabei erstreckt sich das Pkw-Angebot von Kleinwagen bis hin zu Fahrzeugen der Luxusklasse. Ducati bietet Motorräder an. Im Bereich der leichten und schweren Nutzfahrzeuge beginnt das Angebot bei Pick-up-Fahrzeugen und reicht bis zu Bussen und schweren Lastkraftwagen. 671.205 Beschäftigte produzieren an jedem Arbeitstag rund um den Globus durchschnittlich 44.567 Fahrzeuge, sind mit fahrzeugbezogenen Dienstleistungen befasst oder arbeiten in weiteren Geschäftsfeldern. Seine Fahrzeuge bietet der Volkswagen Konzern in 153 Ländern an.

Im Jahr 2020 betrug die weltweiten Auslieferungen von Konzernfahrzeugen 9,31 Millionen (2019: 10,97 Millionen). Der Umsatz des Konzerns belief sich im Jahr 2019 auf 252,6 Milliarden Euro (2018: 236 Milliarden Euro). Das Ergebnis nach Steuern betrug im Jahr 2019 14,0 Milliarden Euro (2018: 12,2 Milliarden Euro).
